

5月17日、年長クラス(ともだち組)は、八木山動物公園に親子バス遠足に出かけてきました。子どもたちと事前に動物図鑑や絵本を見て動物園の地図を作成し、毎日楽しみにしていました。当日のバスの中では動物の声当てクイズで楽しんで期待感を高めた後に、動物園の学習プログラム「ペンギン」に参加、飼育員さんから、大好きなクイズ形式でペンギンの問題を出題されると子どもたちから次々と質問が出てきて、楽しい学びの時間を過ごしました。お家の方やお友だちと美味しいお弁当を食べたり、クイズラリーカードを持って出題されてる動物を探して、縦横無尽に動物園内を巡り、楽しむことができました。

これから梅雨の季節を迎え、気温、湿度の変化が激しく、体調を崩しやすい時期でもありますので、子どもたちの体調管理に、より一層気を配ってまいります。引き続きご協力をお願い致します。 園長 相澤芳詠

# 6月の予定

- 11日(火)歯科検診
- 12日(水)サッカー教室(ともだち組)  
防災訓練(地震)
- 18日(火)英語で遊ぼう(すきっぷ・ともだち)  
サッカー教室(すきっぷ組)
- 20日(木)★日食先生とうたリズム
- 25日(火)英語で遊ぼう(ぼけっと組)
- 26日(水)防災訓練(火災・消防車派遣予定です)
- 28日(金)お誕生会
- 7月1日(月)プール開き

## 保育参観・懇談会

今月は、保育参観・懇談をクラス別に開催致します。下記の日程をご確認ください。

3日(月)保育参観・懇談(ともだち組)	5日(水)保育参観・懇談(すきっぷ組)
7日(金)保育参観・懇談(ぼけっと組)	17日(月)保育参観・懇談(くれよん組)
19日(水)保育参観・懇談(つみき組)	21日(金)保育参観・懇談(ふうせん組)

登園 … 9:15~30  
 保育参観… 9:30~10:45  
 懇談会 … 10:50~11:45 (終了後降園)

※懇談会欠席の家庭は、お昼寝中に個人面談を行います。(7/1~7/5迄)

## お知らせ

【歯科検診について】 11日(火)朝9時30分から開始です。『泉ステーション歯科』の佐藤先生に来院していただき実施します。※当日都合が悪くて受診出来なかった方は、後日1ヶ月以内にお家の方と泉ステーション歯科に行き受診していただきますので、よろしくお願い致します。

【プール開きについて】 7月1日(月)にプール開きを行います。以上児クラスは大型プールにお水を溜め、クラス毎に入ります。未満児クラスは、各クラス前に小型のビニールプールや容器に溜めたり、スプリンクラー等色々な水遊びをします。  
 ※準備物等、後日別紙にてお知らせ致します。

【県民防災の日について】 6月12日(水)は、県民防災の日です。  
 それに合わせて、当園ではご登録いただいているメールアドレス宛に試験メールを送信させていただきますので、ご協力をお願いします。  
 ※ 詳しくは、後日別紙にてお知らせいたします。

★クラスの様子★

ふうせん組

園生活が始まってから2カ月が経ち、子どもたちも園に慣れ、笑顔で遊ぶ姿が見られています。朝の集まりでは、元気よく手を挙げてお返事する姿や歌を覚えて拍手をする姿も見られてきたふうせん組さんです。天気の良い日は、テラスに出て、アリを見つけたりして遊んでいます。これからも安心し、好きな遊びを十分楽しめるようにしていきます。

くれよん組

くれよん組での生活に少しずつ慣れてきた子どもたち。暑さに負けずお外で追い駆けっこや探索をしたり、室内ではサーキット遊び等で身体を動かしながら楽しんでいます。絵の具を使った製作では初めてスモックを着てスポンジスタンプをすると「まだやりたい!」「楽しいね」と満足のいくまで楽しんでいました。今月も子どもたちから「楽しい」が沢山聞けるように過ごしていきたいと思えます。

すきっぷ組

三角公園まで散歩に行くことを喜んでいるすきっぷ組の子ども達。友だちと一緒に手を繋いで歩いていると、「コンクリートミキサー車だよ!」「○○があるね!」と会話を弾ませ、三角公園に着くと、公園ならではのブランコやジャングルジムなどの遊具に目を輝かせて、「一緒にブランコ乗ろう」と誘いながら楽しんでいます。

つみき組

園での生活に慣れてきて、車やブロック等好きな遊びに夢中になって遊んだり、うたリズムや体操に興味を持ち音楽をかけるとリズムに乗って体を動かしています。少しずつ友達にも興味が出てきて、「さんぽ」の曲が流れ始めると友達同士で「てってー」と誘い合いながら手を繋いで歩く事を楽しむ姿も見られるようになってきました。今後も保育者や友達との関わりを楽しみながら様々な活動に興味を持ってのびのび遊べるようにしていきたいと思えます。

ぼけっと組

雨が降ると「何で降るの!」と空に向かって怒るほど外で遊ぶことが大好きなぼけっと組さん。園庭では、くるくる棒や渡り棒、縄跳びなどお兄さんお姉さんの真似をしながら難しい遊具や玩具にも意欲的に挑戦しています。野菜の苗や花の種を植えて水やりをしたり、芽が出ることを楽しみに観察をしたり、お世話も喜んで行っています。

ともだち組

先月は親子バス遠足がありました。シール帳をみながら「もう少しだね」と楽しみにしたり、皆で作った地図を見ながら「○○と○○一緒に見に行こうね」と友だちと約束をしたり、全員が動物園に気持ちが向いていました。また、戸外では鬼ごっこや虫探し、散歩に出掛けたりして沢山身体を動かしたりして行きました。今月も天気の良い日には積極的に戸外に出て身体を動かしていきたいと思っています。